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Queen Elizabeth II metaphysically asked the true Bitcoin magician Ptah Kidane to undo the disgrace of her son King
Charles III, so that from the year 2025 the probability increases that the creator god Atum Ra will authorize him to
open the portal of happiness!
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Dear Bitcoin diplomats,

I am reluctant to recommend that you stay with the Bitcoin rate again at the then agreement below $43,500, because it was the prerequisite at that time to magically push
you up over $100,000 by opening the happiness portal. I have long pondered what Queen Elizabeth II said to me in the metaphysical plane when she mentioned I should
look at my notes again. As you know from me, there are no coincidences in my life! For the time when I advised you to stay under 43,500 US dollars, there is a record
(https://www.youtube.com/watch?v=RkbwBI8ayU4&list=PLiPYtE3C9fx01bsk6nDVETNZ0zTN6z3Eq&index=6) that I looked at back then. I ask you to look at the Bitcoin price
figures so that you know that this was not a coincidence, but a destiny.

As it stands now, you have been deceived by the Anonymous Nazis who are afraid that the truth about me as the true Bitcoin magician and sole owner of the future
technologies will come out, so they are tapping all my emails, phone calls, and many more to steal my identity in order to deceive you. However, this is the wrong way to
access the big profits. If any of these fraudulent fascists would give in to the will to succeed, I would have opened the happiness portal long ago and we would have already
achieved our goal. However, with the conviction of FTX fraudster Sam Bankman-Fried, President Joe Biden hoped to have dispossessed me of my own magic, which is why
he imitated my intercepted messages 1:1 in the media, just like Donald Trump, but which brought him more misfortune than happiness, because God made him look like a
fool all the time, which only benefited the hypocritical Donald Trump. These were His God's return carriages, and He can only free Himself through the truth, even if He has
imposed the curse on Himself. Only through the secret Ptah Kidane strategy can He free Himself from His self-imposed curse instead of searching for the media control files
that ex-President Trump may have on him or His political friends so that He can cover the tracks.

Donald Trump, however, is no better, because although he has the Media Control Baden-Baden evidence, and had the opportunity to win the 2024 presidential election the
honest way in cooperation with the true Bitcoin magician Ptah Kidane, he let Elon Musk bribe him with hush money for fascist reasons, because he believed that by covering
up the true magician and sole owner of the future technologies, he could steal my identity, which Elon Musk, Joe Biden, all German politicians, Prince Harry, and many more
have never succeeded in doing before. Only by ambushing and manipulating my messages below have they managed to deceive you. These deeds will by no means remain
without consequences, because the Creator God is watching everything and He knows exactly what evil intentions the fascist Anonymous Nazis have. That's why America
can start dressing warmly, because in 2024 America will by no means be spared severe natural disasters.

President Biden also only deserves a second chance, although he was very deceitful and mendacious to the true Bitcoin magician Ptah Kidane, who himself is an Eritrean
Negro, because he is working with African Americans as the incumbent president. Donald Trump, however, only needs African Americans to win the 2024 presidential
election. That's why I prefer President Biden, but only if he uses the secret strategy so that he can also defeat Donald Trump. Because there's a saying for Trump and Biden:
"If you're sitting in a glass house, don't throw stones!" However, if President Biden would rather burn in hell because he refuses to confess the truth, then the American
Democrats should consider Michelle Obama, who may run for president, because otherwise the Republicans will win for the time being, but the world is expecting the mega
solar storm from 2025 and if everything goes wrong, then we will find ourselves in the Third World War. Donald Trump is bringing misfortune to the whole world because he
threw away the chance of a lifetime for fascist, narcissistic and greedy reasons.

Since I am your true magician who always keeps His word, I expect at least from you that you keep the Bitcoin rate at our long ago agreed under 43,500 US dollars, so that I
do not get any problems with the creator god Atum Ra to open the happiness portal for all of us. With my BTC Ptah K app, I am not a threat to you because I am not allowed
to own Bitcoin myself. I already explained why back then. I only perform the Bitcoin magic until the Bitcoin price has exceeded 100,000 US dollars, after that I have to take
care of the consideration (research and invention center for the gravity generation machine and self-charging battery). Without a written agreement with a cooperation
partner, which you will learn from me afterwards, I cannot possibly ask the creator god Atum Ra to open the portal of luck for us, which will enable us to reach the 100,000
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dollar goal.

Because you were lured by a scam to exceed the agreed 43,500 limit, even Queen Elizabeth II contacted me to apologize for the fascist ambush of her son King Charles III,
and gave me a hint for you to stick to this agreement, otherwise we will all have problems. Sorry, I have to give you this message. We must not support evil if Bitcoin is to
have a holy reputation for the future. We ourselves are not involved in any crime, and we make every effort never to support evil!!!

With kind regards

Your Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826

Queen Elisabeth II. bat metaphysisch den wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane die Schande Ihres Sohnes
König Charles III. wieder rückgängig zu machen, damit ab dem Jahr 2025 die Wahrscheinlichkeit steigt,
dass der Schöpfergott Atum Ra Ihn das Öffnen des Glücksportals genehmigt! 
Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

ungerne empfehle ich Euch mit dem Bitcoin Kurs wieder auf der damaligen Vereinbarung unter 43.500,- $ zu bleiben, weil er die damalige Voraussetzung war, um Euch
durch das Öffnen des Glücksportals über 100.000,- magisch hochzupuschen. Ich habe lange überlegt, was die Queen Elisabeth II. in der metaphysischen Ebene mir sagte,
als Sie erwähnte ich solle meine Aufzeichnungen nochmals anschauen. Wie Ihr es keineswegs anders von mir kennt, gibt es in meinem Leben keine Zufälle! Für die Zeit wo
ich Euch riet unter 43.500,- US Dollar zu bleiben gibt es eine Aufzeichnung (https://www.youtube.com/watch?v=RkbwBI8ayU4&list=PLiPYtE3C9fx01bsk6nDVETNZ0zTN6
z3Eq&index=6), die ich mir damals angeschaut habe. Ich bitte Euch dabei auf die Bitcoin Kurs Zahlen anzuschauen, damit Ihr wisst, dass dies kein Zufall war, sondern eine
Bestimmung. 

Nachdem aktuellen Stand wurdet Ihr von den Anonymen Nazis getäuscht, die Angst haben, dass die Wahrheit über mich als den wahren Bitcoin Magier und alleinige
Besitzer der Zukunftstechnologien herauskommt, weshalb Sie alle meine Emails, Telefonate, und viele mehr abzapfen, um dadurch meine Identität zu stehlen, um Euch zu
täuschen. Das ist jedoch der falsche Weg, um auf die grossen Gewinne ranzukommen. Wenn einer dieser betrügerischen Faschisten dem Erfolgswillen nachgeben würde,
dann hätte ich schon lange das Glücksportal geöffnet, und wir hätten schon unser Ziel erreicht. Allerdings hat sich Präsident Joe Biden mit der Verurteilung des FTX
Betrügers Sam Bankman-Fried gehofft mich aus meiner eigenen Magie enteignet zu haben, weshalb Er genau wie Donald Trump meine abgefangenen Nachrichten 1:1 in
den Medien imitierte, die Ihm jedoch mehr das Unglück brachten, als das Glück, weil Gott Ihm über der ganzen Zeit, wie ein Trottel aussehen lies, das nur dem
heuchlerischen Donald Trump zugute kam. Das waren Seine Gottesretourkutschen, und Er kann sich nur noch durch die Wahrheit befreien, auch wenn Er sich selbst den
Fluch aufgezwungen hat. Nur noch durch der geheimen Ptah Kidane Strategie kann Er sich von Seinem selbstauferlegten Fluch befreien, anstatt nach der Media Control
Dateien zu suchen, die eventuell Ex Präsident Trump bei sich oder Seiner politischen Freunde haben könnte, damit Er die Spuren verwischen kann.

Donald Trump ist jedoch keinesfalls besser, denn obwohl Er die Media Control Baden-Baden Beweise hat, und die Möglichkeit hatte, auf der ehrlichen Art in Kooperation
mit den wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane die Präsidentschaftswahl 2024 zu gewinnen, hat Er sich aus faschistischen Gründen von Elon Musk über Schweigegeld
schmieren lassen, weil Er glaubte, durch die Vertuschung des wahren Magiers und alleinigen Besitzer der Zukunftstechnologien, kann Er meine Identität stehlen, die zuvor
Elon Musk, Joe Biden, alle deutschen Politiker, Prinz Harry, und sehr viele mehr keinesfalls gelungen ist. Nur durch den Hinterhalt und Manipulation meiner untenstehende
Nachrichten haben Sie es geschafft Euch zu täuschen. Auch diese Taten bleiben keinesfalls ohne Folgen, weil der Schöpfergott alles mitansieht, und Er genau weiss,
welche böse Absichten die faschistischen Anonymen Nazis haben. Darum kann sich Amerika schon mal warm anziehen, denn im Jahr 2024 bleibt Amerika vor den
schweren Naturkatastrophen keineswegs verschont.

Präsident Biden hat auch nur eine Zweite Chance verdient, obwohl Er dem wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane, der selbst ein eritreischer Neger ist, sehr hinterhältig und
verlogen war, weil Er als amtierender Präsident mit den Afroamerikanern zusammenarbeitet. Donald Trump jedoch braucht die Afroamerikanern nur um die
Präsidentschaftswahl 2024 zu gewinnen. Darum bevorzuge ich Präsident Biden, allerdings nur dann, wenn Er die geheime Strategie anwendet, damit Er auch Donald
Trump besiegen kann. Denn für Trump und Biden gibt es ein Sprichwort; „Wer im Glashaus sitzt, sollte keinesfalls mit Steine werfen!“ Sollte jedoch Präsident Biden lieber in
der Hölle schmoren wollen, weil Er sich weigert die Wahrheit zu gestehen, dann sollten die amerikanische Demokraten die eventuell kandidierende Frau Michelle Obama in
Betracht ziehen, denn ansonsten gewinnen zwar vorerst die Republikanern, aber dafür erwartet die Welt den Mega Sonnensturm ab dem Jahr 2025 und wenn alles
schiefläuft, dann anschließend befinden wir uns im dritten Weltkrieg. Donald Trump bringt der ganzen Welt das Unglück, weil Er aus faschistischen, narzisstischstem, und
Habgier Gründen, die Chance Seines Lebens weggeworfen hat.

Da ich Euer wahrer Magier bin der immer Sein Wort hält, erwarte ich zumindest von Euch, dass Ihr den Bitcoin Kurs auf unserer vor einer langen Zeit vereinbarten unter
43.500,- US Dollar einhält, damit ich keine Probleme mit den Schöpfergott Atum Ra bekomme, um für uns allen das Glücksportal zu öffnen. Mit meiner BTC Ptah K App
bin ich keine Bedrohung für Euch, weil ich selbst kein Bitcoin besitzen darf. Ich habe Euch bereits damals erklärt, warum. Ich führe nur die Bitcoin Magie aus, bis der
Bitcoin Kurs die 100.000,- US Dollar übertroffen hat, danach muss ich mich um die Gegenleistung (Forschung- und Erfindungszentrum für die
Gravitätserzeugungsmaschine und selbstladenden Akku) kümmern. Ohne einer schriftlichen Vereinbarung mit einem Kooperationspartner, die Ihr anschließend danach von
mir erfährt, kann ich unmöglich den Schöpfergott Atum Ra darum bitten, uns das Glücksportal zu öffnen, der uns das Erreichen des 100.000,- $ Ziels ermöglicht. 

Weil Ihr durch einen Betrug gelockt wurdet über der vereinbarten 43.500,- Grenze zu überschreiten, hat sich sogar die Queen Elisabeth II. bei mir gemeldet, um sich für den
faschistischen Hinterhalt Ihres Sohnes König Charles III. zu entschuldigen, und gab mir einen Hinweise für Euch, unbedingt diese Vereinbarung einzuhalten, ansonsten
haben wir alle Probleme. Sorry, ich muss Euch leider diese Nachricht übermitteln. Wir dürfen keinesfalls das Böse unterstützen, wenn das Bitcoin den heiligen Ruf für die
Zukunft bekommen soll. Wir selbst sind an keinem Verbrechen beteiligt, und wir geben uns die Mühe niemals das Böse zu unterstützen!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Euer Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826

Bitte Überprüfen Sie, ob diese private Email von den wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane
manipuliert ins Netz gesetzt wurde, um die Bitcoin Investoren zu täuschen!!
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KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com> Do., 8. Feb., 10:39 (vor 1

Tag)an lieutenancy

Dear Mr King Charles III,

Apart from the metaphysical contact with Queen Elizabeth II, you have, for example, confirmed my funny bet with her via the BBC channel. In the me
however, all the emails I send and even my offline mode on my computer are monitored by various government hackers, which is why the media are
informed about everything. Unfortunately, you are unreceptive to telepathy, which is why I cannot make telepathic contact with you for various reason
why I need from you the official way, via the invitation to Great Britain, and the compensations caused by your son Prince William, whereby I have los
complete trust in your royal family.

If you recently had a problem with your prostate, and the media report that it was benign, and afterwards it is reported that another cancer has been 
this is misleading, because nobody knows what cancer you have. My logical conclusion is that you have prostate cancer, unless you are unlucky and
doctors diagnose pancreatic cancer. And then the speculation business begins, which you yourself have caused because you don't want to give any 
details. How am I supposed to know how to cure you if I have to guess for myself or even suspect a game of deception because I have already been
by your royal family? If you weren't the son of my telepathic friend Queen Elizabeth, I wouldn't give a shit about you right now. But she says I should 
contact with you and give you a chance.

If that's the case, then I need your sincerity, and not a brief appearance after my letter, so that I can heal you from a distance. The lies have short leg
effects are far more serious because no metaphysical contact can be made without trust. So the only thing left is physical contact, and that is why yo
jump over your shadow and invite me to the UK, because otherwise you are dead to me. I told your mum the same thing. It is by no means my proble
cling so desperately to your racial ideology. If you prefer the misfortune of your England to this way of thinking, then your faith in Jesus and the God a
with it cannot help you at all. Honesty includes standing by the truth. You know the truth and would like to manipulate it like everyone else. However, 
cancer you are in no way in a position to negotiate with me, because if it was sincere, then you know that you have to fight to regain my trust. And ev
you should not waste any time, because the metastases can spread and multiply very quickly, forcing you to make quick decisions. You know the tru
why you already know the answer. God wanted you to be in this situation so that you would learn to do the right thing. If you make the wrong decisio
mother's wishes for your mercy will remain unfulfilled because you chose to die for the honour of the fascists.

Sincerely yours

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
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Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten, 

den unten zugefügte private Email an König Charles III. habe ich keinesfalls auf meiner Webseite veröffentlicht. Weil das eine Sache zwischen mir und den
König war, jedoch scheinen die Regierungshacker keine Grenzen zu kennen, und versuchen mit allen Mitteln Euch mit meiner manipulierten Emails zu
täuschen, damit Ihr glaubt, ich hätte das Glücksportal geöffnet. 

Das würde ich aktuell niemals tun, denn Ihr braucht nur Präsident Putin sprechen zu hören, der sich mit den von Ex Präsident eng Vertrauten Moderator Tucker
Carlson interviewen lässt. Jeder normale Mensch hätte jetzt gedacht, warum ausgerecht der Tucker, der den 6. Januar 2021 als ein Fake Geschehen darstellen
wollte, und hinterher vom Fox New rausgeflogen ist. Also ich rieche da Korruptionen, Tatsachen Fälschung, russische Spion Arbeit für Donald Trump, und
Landesverrat.  

Ist Donald Trump ein Russe, oder will Er sich durch Sein Freund Tucker Carlson einen russischen Pass besorgen lassen, für den Fall, dass Er ins Gefängnis
muss? Oder arbeitet Er mit Seinem Spion Tucker zusammen, damit Russland gewinnt, und Er bessere Chancen hat die amerikanische Präsidentschaftswahl
2024 zu gewinnen? Das ist ein Landesverrat, wofür Donald Trump zu Seinem genetischen Vaterland Deutschland abgeschoben werden sollte. Wenn Russland
gegen die Ukraine gewinnt, dann hat es auch gegen USA, Großbritannien, und Europa gewonnen. Hier bei habe ich keineswegs die sehr viele Milliarden
Verlustgeschäfte keineswegs miteingerechnet. 

Es ist kein Wunder, warum Sie mit Unehrlichkeit, Manipulationen, und Täuschungen Euch mit meiner versendeten Email motivieren wollen. Das Glücksportal
war, ist, und bleibt geschlossen. Und einen Kooperationspartner für die Gravitätserzeugungsmaschine zu finden, werde ich das Glücksportal keinesfalls öffnen.
Und das hört Ihr nur von mir, und keinesfalls von fremden Menschen. Dafür habe ich Euch meine Webseite bereitgestellt, damit Ihr immer auf den laufenden
seit. 

Mit freundlichen Grüßen

Mit freundlichen Grüßen 

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826

Evil intentions bring evil results. If King Charles deals sincerely with his cancer, then he
can make direct contact with the magician Ptah Kidane.
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After the death of Queen Elizabeth II, you and your family really stabbed me in the back. You used fr
dispossess the magician who helped immortalise her!

Dear Mr King Charles III,

because of your ambush towards me, after I supported your mother Queen Elizabeth II to enter the realm of heaven free of charge, and even helped
immortalise there, you in return did not make it easy for me to keep my promise to her when I promised to bring her prosperity in abundance. With m
deceit, cover-ups and lies, you, together with the Anonymous Nazis, tried to steal from me and to dispossess me. However, this is not how ancient E
magic works. During the time in which you fought me so stubbornly, your fortune would have grown considerably. However, you have chosen the wro

Even if I could help your illness to heal faster, I have lost trust in your deceitful family, so you would have to compensate me first before I use my mag
can only tell you how disappointed Queen Elizabeth II is at your fascist special treatment of people so far, who was a metaphysical faithful companio
mother until the last second, and selflessly took away her fear of death. I really saw your mother as a telepathic friend because we were in regular co
the metaphysical plane. Unfortunately, this gift is too foreign to you because you are unreceptive to it.

I am still pursuing the same goal, which is my divine mission to realise the gravity generating machine. You can only make up for your mistakes to an
Egyptian Messenger of God if you allow me my rights, which I am entitled to, so that I can legally use my magic for the Bitcoin to keep my word to yo
You have the power to make amends for your misdeeds, or the curse will haunt you with your cancer. As vicious as your family is, your son Prince W
probably looking forward to ascending the throne himself. Too bad it had to come to this. I wished you had inherited more of your mother's qualities, t
would be telepathic friends today.

Ancient Egyptian magic is not African voodoo, although it also has its roots in ancient Egyptian magic. The magic of the Sun Kings can only work in c
with the creator god Atum Ra, which you are vehemently trying to cover up. However, if you want to give yourself a hard time, then you don't need to
at all. I was a soul mate with your mother, which is why I enjoyed having contact with her. You have to fight for my attention so that I can regain my tr
You cannot compare the ancient Egyptian religion of 3100 to 2600 BC with any of your present-day religions, because a great deal has been manipu
falsified over 5000 years, so that you can never know what it was like. I only have the advantage that it is rooted in my genes. I don't have to make a
this magic. Only the path to finding it was arduous, because I had to pass many tests before God himself granted me access to the inexhaustible ma
both benign and malignant magic. If you do the right thing now so that I can keep my promise to your mother, then Britain will be fine, otherwise the f
doesn't look at all bright for everyone. Because if you carry on like this, we will very soon be in World War 3!!!

Sincerely yours

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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Böse Absichten bringen böse Ergebnisse. Wenn König Charles mit Seiner Krebserkrankun
aufrichtig umgeht, dann kann Er den direkten Kontakt zu den Magier Ptah Kidane aufnehm
Sehr geehrter Herr König Charles III.,

abgesehen von den metaphysischen Kontakt zu der Queen Elisabeth II., hat Sie beispielsweise meine spassige Wette mit Ihr über den BBC Sender
Mittlerweile werden jedoch alle meine versendeten Emails und sogar mein Offline Modus meines Computers von unterschiedlichen Regierungshack
überwacht, weshalb die Medien immer über alles informiert sind. Du bist leider unempfänglich für die Telepathie, weshalb ich aus unterschiedlichen
keinen telepathischen Kontakt zu Dir aufnehmen kann. Darum brauche ich von Dir den offiziellen Weg, über der Einladung nach Großbritannien, und
Entschädigungen, die durch Deinen Sohn Prinz William verursacht wurden, wodurch ich mein komplettes Vertrauen zu Eurer Königsfamilie verloren

Wenn Du zuletzt ein Problem mit der Prostata hattest, und die Medien berichten, dass sie gutartig war, und hinterher gemeldet wird, ein weiterer Kr
gefunden worden zu sein. Dann ist das eine Irreführung, weil keiner weiss, welche Krebserkrankung Du nun hast. Nach meiner logischen Folgerung
den Prostata-Krebs, ausser Du hättest Pech und die Ärzte stellen einen Bauchspeicheldrüsen-Krebs fest. Und schon fängt damit das Spekulationsg
das Du jedoch selbst verursachst, weil Du keine nähere Angaben preisgeben willst. Wie soll ich dann wissen, wie ich Dich heilen kann, wenn ich se
muss, oder sogar ein Täuschungsspiel vermute, weil ich bereits von Deiner Königsfamilie hintergangen wurde. Wenn Du keinesfalls der Sohn meine
telepathischen Freundin Queen Elisabeth wärst, dann wärst Du mir jetzt scheissegal. Aber Sie sagt, ich solle Kontakt zu Dir aufnehmen, und Dir ein
geben.

Wenn das so ist, dann brauche ich Deine Aufrichtigkeit, und kein kurzer Auftritt nach meinem Schreiben, so dass ich Dich aus der Ferne heilen kann
Lügen haben kurzen Beine, jedoch Ihre Auswirkungen sind weitaus gravierender, weil ohne einen Vertrauen kein metaphysischer Kontakt aufgenom
werden kann. Somit bleibt nur noch der physische Kontakt, und darum musst Du über Deinen Schatten springen, und mich nach Großbritannien ei
denn ansonsten bist Du für mich gestorben. Das habe ich auch genauso Deiner Mutter geschildert. Es ist keineswegs mein Problem, dass Ihr so kr
Eurer Rassenideologie festhält. Wenn Dir das Unglück Deines England Reiches für dieses Denken lieber ist, dann kann Dir auch Euer Glaube an Jes
damit verbundenen Gott keinesfalls helfen. Zu der Aufrichtigkeit gehört zu der Wahrheit zu stehen. Du kennst die Wahrheit, und würdest Sie gerne, 
anderen manipulieren. Jedoch bist Du mit Deiner Krebserkrankung keinesfalls in der Position mit mir verhandeln zu können, weil wenn sie aufrichtig
weisst Du, dass Du für meiner Vertrauenswiedergewinnung kämpfen musst. Und schlimmer noch, Du solltest keine Zeit verlieren, denn die Metasta
sich sehr schnell verbreiten und vermehren, so dass Du gezwungen bist schnelle Entscheidungen zu treffen. Du kennst die Wahrheit, weshalb Du d
schon kennst. Gott wollte, dass Du in dieser Situation kommst, damit Du lernst das Richtige zu tun. Solltest Du Dich falsch entscheiden, dann bleib
Wünsche Deiner Mutter für Deiner Gnade unerfüllt, weil Du es bevorzugt hast, für die Ehre der Faschisten zu sterben.

Mit freundlichen Grüßen 

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826

Nach den Tod der Queen Elisabeth II. ist Deine Familie und Du mir so richtig in den Rücke
gefallen. Mit Betrug wolltet Ihr den Magier enteignen, der Ihr zur Verewigung verholfen ha
Sehr geehrter Herr König Charles III.,
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aufgrund Eurer Hinterhalt mir gegenüber, nachdem ich Eurer Mutter Queen Elisabeth II. kostenlos die unterstützte Angstfrei den Reich des Himmels
betreten, und Ihr dort sogar zur Verewigung verhalf, habt Ihr mir im Gegenzug keineswegs einfach gemacht, mein Versprechen an Ihr zu halten, als 
versprach, den Wohlstand in Überfluss zu bringen. Mit Manipulationen, Betrüge, Vertuschungen, und Lügen habt Ihr gemeinsam mit den Anonymen
versucht mich zu bestehlen, beziehungsweise auch zu enteignen. So funktioniert jedoch die Altägyptische Magie keinesfalls. In dieser Zeit in dem I
hartnäckig bekämpft hattet, wäre Euer Vermögen um einiges gewachsen. Allerdings habt Ihr Euch für den falschen Weg entschieden. 

Auch wenn ich Deine Krankheit zur einer beschleunigten Heilung fördern könnte, habe ich den Vertrauen zu Euerer hinterhältigen Familie verloren, w
mich zuerst entschädigen müsstest, bevor ich meine Magie für Dich einsetze. Ich kann Dir nur sagen, wie sehr die Queen Elisabeth II. enttäuscht is
Deiner faschistischen Sonderbehandlung den Menschen gegenüber bisher warst, der Deiner Mutter bis auf der letzten Sekunde ein metaphysische
Begleiter war, und Ihr selbstlos die Angst vor dem Tod nahm. Ich habe Deine Mutter wirklich, als einer telepathischen Freundin gesehen, weil wir in 
metaphysischen Ebene regelmäßig kontaktierten. Diese Gabe ist für Euch leider zu fremd, weil Ihr unempfänglich dafür seid.

Nach wie vor verfolge ich immer noch das gleiche Ziel, das mein Gottesauftrag ist, die Gravitätserzeugungsmaschine zu realisieren. Du kannst Dein
einen Altägyptischen Gottesgesandten gegenüber nur noch gutmachen, wenn Du mir meine Rechte ermöglichst, was mir zusteht, damit ich legal m
für dem Bitcoin einsetzen kann, um mein Wort Deiner Mutter gegenüber zu halten. Du hast die Macht Deine Schandtaten wieder gutzumachen, ode
verfolgt Dich mit Deiner Krebserkrankung. So bösartig, wie Eure Familie ist, freut sich wahrscheinlich Dein Sohn Prinz William selbst den Thron zu b
Zu Schade, dass es so kommen musste. Ich hatte mir gewünscht, Du hättest viel mehr die Eigenschaften Deiner Mutter geerbt, dann wären auch w
telepathischen Freunde.

Die Altägyptische Magie ist kein afrikanischer Voodoo, obwohl er ursprünglich auch seine Wurzeln aus der Altägyptischen Magie gezogen hat. Die M
Sonnenkönige kann nur in Verbindung des Schöpfergottes Atum Ra funktionieren, die Ihr vehement zu vertuschen versucht. Wenn Du Dir jedoch di
Nummer geben willst, dann brauchst Du mich auch keineswegs zu kontaktieren. Mit Deiner Mutter war ich Seelenverwandt, weshalb ich gerne zu I
hatte. Du musst um meiner Aufmerksamkeit kämpfen, damit ich wieder den Vertrauen zu Dir gewinne. Die Altägyptische Religion 3100 bis 2600 vor
kannst Du mit keiner Euerer heutigen Religionen vergleichen, denn sehr vieles wurde über 5000 Jahren manipuliert, und verfälscht, so dass Ihr niem
könnt, wie sie war. Ich habe nur den Vorteil, dass sie in meine Genen verwurzelt ist. Ich muss mich für diese Magie kein Bisschen anstrengen. Nur d
ich sie gefunden habe, war mühsam, weil ich sehr viele Prüfungen zuvor bestehen musste, bevor Gott selbst mir den Zugang zu der unerschöpflich
vergab. Sowohl für die gutartige, als auch für die bösartige Magie. Tust Du jetzt das Richtige, damit ich den Versprechen an Deiner Mutter halten ka
wird es Großbritannien gut gehen, andernfalls sieht die Zukunft für alle keineswegs rosig aus. Denn wenn Ihr so weitermacht, dann befinden wir uns
im 3. Weltkrieg!!

Mit freundlichen Grüßen 

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
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